

# LES DÉCORATIONS DE NOËL

*Début décembre, nous avons commencé la décoration de la classe à l'occasion de la période de l'Avent et de la fête de Noël. Les élèves de TPS-PS racontent :*



Ce sont les boules et les étoiles de Noël. On les a faites avec le rouleau de peinture, le papier bulles et des paillettes.

Ce sont les maisons du calendrier de l'Avent. Il y en a beaucoup. Il y a des surprises dedans à mettre dans la crèche.



On les ouvre tous les jours.

Téa a trouvé Joseph. C'est le papa de Jésus. Elle l'a mis dans la crèche. Jésus, on le mettra quand ce sera Noël. Il va bientôt naître.





C'est la crèche. Il y a Marie et Joseph. Ils sont avec l'âne et le bœuf, des moutons. Joseph, c'est un papa. Marie, c'est une maman. Ils attendent Jésus.



C'est notre sapin de Noël. C'est nous qui l'avons fait. On a mis des boules et des étoiles rouges, bleues, jaunes, vertes.



On a mis des boules et des guirlandes mais pas de lumière. Juliann regarde le sapin.



C'est un autre sapin qui est sur la porte. Kalyinka est devant le sapin.

